

FEDERACIÓN GALÁCTICA, UFOP, ESTRUCTURA INTERNA. PARTE 3

Published 23 March 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Soy Mari Swaruu.

La estructura política de la Federación se basa en el modelo Andrómedano de una sociedad holística, mal llamada por otros sociedad holográfica. Se basa en reuniones de Consejo donde se discuten temas para lograr un consenso sobre una solución.

Un Consejo consiste en un grupo de personas pertenecientes a una o más razas o culturas, que se sientan en una mesa, generalmente redonda, o en un salón en cómodos sofás también dispuestos en círculo para que todos puedan verse, pero se puede llevar a cabo en cualquier lugar donde puedan reunirse y hablar de manera efectiva.

Se supone que los miembros del Consejo son personas expertas en el tema a discutir y son guiados por una serie de expertos políticos designados que ocupan un puesto más o menos permanente o presiden un Consejo. Luego se guía a los expertos en el tema en cuestión para que expongan sus puntos de vista hasta lograr la solución del problema, desde la ética y la lógica y lo que el Consejo crea que es mejor para todos.

Una cosa importante a tener en cuenta es que nadie vota en un Consejo, no es una democracia, todas las decisiones se toman o se hacen con lógica y ética en primer lugar. Todas las sociedades holísticas ven el sistema de votación como arcaico y peligroso, ya que las decisiones pueden tomarse con intereses cargados, por ejemplo puede darse el caso de que 50 personas deban votar sobre cómo educar a los niños en una comunidad, pero 45 de ellos son pedófilos. Este es solo un ejemplo de por qué el sistema de votación puede ser altamente peligroso e injusto.

En todas las sociedades holísticas, al menos oficialmente, todos pueden ser miembros de un Consejo local cuando lo deseen, incluidos los niños y asistir a las reuniones del Consejo también forma parte de la educación de cualquier niño.

El sistema de Consejos políticos en la mayoría de las civilizaciones avanzadas se denomina sistema de Consejos escalonados, porque está formado por una serie de Consejos más pequeños que controlan y velan por los intereses de las comunidades locales y cuando un problema supera su capacidad para resolverlo, irán en busca de ayuda del próximo Consejo por encima de ellos, que a su vez controla y cuida una región más grande. Y esto se repetirá hasta que el problema aparentemente irresoluble llegue al llamado Alto Consejo que controla y cuida todo un planeta o civilización.

La Federación Galáctica utiliza esta configuración:

Consiste en una serie de Consejos colocados exactamente en la misma configuración, que se encuentra dentro de la estructura política de las mismas razas y culturas que la forman, como era de esperar.

La Federación de Planetas Unidos en este sector del espacio, donde se encuentra la

Tierra, está estructurada de la misma manera. El primero más pequeño Consejo que gobierna sobre la Tierra se reúne en algún lugar de la Antártida, muy probablemente en una base subterránea y aquí es donde el nivel extraterrestre se encuentra con el humano. Es aquí donde los representantes de las razas estelares se involucran más con asuntos de la Tierra, se reúnen con humanos, políticos de nivel títere y con miembros de sociedades secretas y del Cabal.

Oficialmente, las razas estelares que están allí hablando y organizando cosas con el nivel humano, son los Alfrateanos o Centauri que son los mismos, y los Antarianos, en su mayoría en representación del siguiente paso en la cadena del Consejo. Pero sabemos que otras razas mucho más sombrías también tienen mucha influencia sobre las decisiones que se toman allí.

Veo un problema aquí. Simplemente porque no sabemos exactamente por qué otras razas están allí y cuál es su motivo y su agenda. Y todos nuestros esfuerzos para investigar sobre el tema se han encontrado con indiferencia para responder o simplemente con la Federación, es decir la burocracia, todo lo que lógicamente conduce especulaciones, sospechas y conclusiones desfavorables.

El siguiente paso en la cadena de Consejos que conforman la Federación local es el que tiene lugar dentro de la nave biosfera Andrómedana Viera, la gran nave en forma de cuña que se esconde permanentemente detrás de la Luna. Esta nave biosfera ha sido el cuartel general de la Federación local durante mucho tiempo, probablemente durante varios cientos de años en la Tierra, al menos.

El Consejo allí se llama algo así como Consejo de la Federación para todos los asuntos de la Tierra, como la mejor traducción posible. Allí es donde los Andrómedanos y los Arcturianos, entre muchas otras razas que van y vienen, tienen sus encuentros todos los sábados por la tarde, ocupando esos dos el ranking o sillas más destacadas.

Es interesante ver que siguen los días de la semana allí, igual que en la Tierra, pero cuando se les pregunta, dicen que es lógico porque están tratando con asuntos de la Tierra y necesitan un marco de tiempo congruente y sincronizado para trabajar.

La percepción aquí en mi grupo es que la gente en el Consejo para asuntos de la Tierra en Viera, es un grupo de individuos muy agradables y cooperativos que están haciendo todo lo posible para ayudar a la gente de la Tierra y que todos están muy preocupados por todos los problemas y peligros a los que se enfrentan.

También han expresado muchas veces su frustración por no poder ayudar más o por no encontrar soluciones adecuadas. También han expresado que sienten que tienen las manos atadas porque las acciones necesarias solo pueden venir o solo pueden ordenarse desde niveles superiores a ellos, porque ellos mismos carecen de los recursos necesarios y en su mayoría están relegados a funciones de asesoramiento y orientación.

Así que puedo decir claramente, que, según mi leal saber y entender, no se debe culpar a estas personas por lo que sea que esté sucediendo en la Tierra, ni por ser permisivas o por falta de acción.

El siguiente Consejo por encima del de asuntos de la Tierra tiene su sede en algún lugar de los anillos de Saturno y en algunas de sus lunas y también utiliza grandes

naves biosfera como base, al menos en su mayoría. Este es el nivel del Sistema Solar. El Consejo superior donde se toman todas las decisiones relativas a este sistema.

No sé exactamente dónde y eso también significa que todo es bastante sombrío allí con ese tema. La información sobre este nivel es pobre e incluso los representantes de la Federación en el nivel de Viera, aquí, dicen que no saben detalles. Pero nos aseguran que son sujetos agradables y cooperativos que también están haciendo todo lo posible para ayudar y que son de las mismas razas estelares positivas y amorosas que todos conocemos y que están presentes en el Consejo local de la Tierra de Viera.

Se dice que este es el lugar donde residen los controladores finales de la Tierra y lo más probable es que sea así, porque el Consejo local de nivel Viera depende del nivel de Saturno para casi todo.

Aunque los representantes de la Federación de nivel Viera nos aseguran que los de Saturno son positivos, soy muy consciente de las connotaciones y asociaciones negativas entre el Cabal de la Tierra y Saturno, estando presente en toda su simbología por todas partes. Solo miren como sus logotipos casi siempre contienen anillos, y para cualquiera con suficiente conocimiento en estos temas es fácil ver cuánto el Cabal y los gobiernos que controlan adoran a Saturno y todo lo que tiene que ver con él, incluida la proliferación de cubos negros por toda la Tierra que también representan a Saturno, basta con decir que un cubo tiene seis lados.

Aunque no puedo saber exactamente que en este momento estoy bastante segura de que algo muy turbio está sucediendo alrededor de Saturno. Si no es así, ¿por qué hay tantos secretos sobre este tema?

El resto de la estructura de la Federación por encima de los niveles del Sistema Solar, incluso por encima del nivel de Saturno, tiene lugar bajo demanda y en innumerables sistemas solares y planetas bien conocidos. Esos Consejos superiores están compuestos por representantes de los niveles planetarios y de cada sistema solar, que los miembros incluirían a todos aquellos que estarían preocupados por el problema en cuestión, o que se esté discutiendo en cada ocasión.

El tamaño y el poder de la Federación se desvanecen en las profundidades del espacio. Donde quiera que veamos una estrella, está ahí, de una forma u otra. Y observando a la Federación en su conjunto, es una organización formidable, que casi garantiza la seguridad y la cooperación positiva entre todos sus miembros. Esta inspiradora e increíble organización se toma fácilmente como el más grande ejemplo político de cooperación entre todas las razas, por lo tanto, muchas personas, especialmente en la Tierra en grupos de la Nueva Era, la toman como una organización casi etérea, compuesta por seres iluminados de densidades más altas hechos de amor puro.

Pero tan pronto como empezamos a investigar más en cada parte de la Federación y profundizamos en lo que está haciendo en cada nivel, pronto encontramos que no es tan positivo como nos gustaría que fuera y su magnificencia es fuertemente oscurecida por sus carencias y por todos los graves problemas que tiene y a todos los niveles.

Sé que la condición humana impulsa a las personas a ver a la Federación como un

salvador y la necesidad de la humanidad de creer en algo y en cualquier cosa que les dé esperanza, puede cegarlos fácilmente ante verdades obvias que pueden ser muy incómodas. Si la Federación es tan amorosa y tan poderosa, yo me pregunto por qué les está tomando tanto tiempo liberar a la Tierra como dicen que desean. Liberarla ¿de que? ¿O de quien exactamente?

La Federación tiene un lado muy oscuro y pronto compartiré ejemplos de cosas que hemos notado aquí, pero sin intención de culpar a ningún miembro específico o representante de la Federación. Continuaremos discutiendo este tema extremadamente complicado en videos entrantes.

Gracias por escucharme.

Con mucho cariño. Un abrazo,

Mari Swaruu